

Auch dieses Jahr führten wir ein kleines Turnier durch. Leider konnte Lisa nicht teilnehmen da sie im Klassenlager war.

Wie immer durfte natürlich auch eine kleine Zwischenverpflegung nicht fehlen.

Nach fairen Matches, siegte Lena vor Fabian und Liandro.

Zum krönenden Abschluss durfte jeder Teilnehmer einen Preis auswählen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Drogerie Fehr, Biglen, die uns auch dieses Jahr wieder tolle Preise spendiert hat.







"Juniorengruppe" 2016

Auch die Junioren waren am Turnier nicht vollzählig.

Noël spielte gegen Fabian unseren fleissigsten Trainingsbesucher der Junioren einen Match.

Liebe Tennisschüler und Junioren, schön, dass ihr dieses Jahr am Training teilgenommen habt. Wir würden uns freuen, wenn ihr auch nächstes Jahr wieder mitmachen würdet. Wir hoffen, dass es nächstes Jahr wieder mehr Trainingsteilnehmer gibt und wir so auch eine bessere Gruppeneinteilung machen können.

Vielen Dank an Noël Appenzeller und Stefan Kuschmann für die gute Trainerarbeit! Monika Niklaus

